

Anfrage Nr. 0031/2007/FZ
Anfrage von: Frau Stadträtin Beck
Anfragedatum: 21.06.2007

Stichwort:
**Sitzbank an der Schranke in
Schlierbach**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 16. Oktober 2007

Im Gemeinderat am 21.06.2007 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Beck:

Ich kam an der geschlossenen Schlierbach Schranke mit verschiedenen alten Menschen ins Gespräch, die anregten oder fragten, ob man prüfen könne, wie weit die Möglichkeit bestünde, dort, weil die Schranke inzwischen auch nachweislich sehr oft und zunehmend länger geschlossen ist, auf der einen Seite eine Bank aufzustellen, dass man sich an der Schranke hinsetzen und warten kann. Ich fand diese Idee einfach klasse. Ich würde Sie wirklich bitten, das zu prüfen. Inzwischen stehen wir da auch wirklich zwischen 5 und 10 Minuten – und das ist nicht geschönt.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Das geben wir an das Landschafts- und Forstamt weiter. Die müssten das prüfen. Vielleicht kann man dort eine einfache Konstruktion machen.

Antwort:

Sobald die Prüfung der Varianten bzw. Standorte für eine Sitzbank an der Schranke in Schlierbach abgeschlossen ist, wird das Landschafts- und Forstamt die Sitzbank aufstellen.

Sitzung des Gemeinderates vom 25.07.2007

Ergebnis: vertagt

Sitzung des Gemeinderates vom 11.10.2007

Ergebnis: behandelt